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国際ロータリーのテーマ ◆本日のプログラム ◆次回のプログラム
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内部卓話「イニシエーションスピーチ2nd」 
　　竹　本　千代子  会員

ロータリーに入会するきっかけ
　私は、26歳くらいから肥満体型になり、当時体調を崩していました。月日は流れ、52歳で出
会ったのが、ダイアナでした。スタートして4ヶ月くらいで肥満になる前の体型に戻り、私自身、大
変喜んでいました。ただ、「自分だけが喜んでいても・・・？」と思い、岡山にサロンをオープンする
ことを決め、中国銀行さんにお願いして貸店舗を探していただきました。その時、大変ありがたいご縁をいただき、
済生会病院の従業員さんの寮の1階をお借りして2000年9月15日、55歳の時に、ダイアナポッシブルをオープンいた
しました。オープンにあたり、大変お世話になりましたのが、岩本会員様です。ダイアナポッシブルをオープンして2ヶ
月が経った頃のことです。岩本会員よりロータリーへのお誘いをいただきました。ロータリーについては、兄が以前
からロータリー会員でしたので、どのような活動をされているのか・・・など、ある程度は理解しておりました。ただ私に
務まるのかが不安でしたが、「お勉強させていただこう」との思いで、2001年1月に入会させていただきました。
ロータリーに入会してから
　入会させていただいた2001年が、京都朱雀ロータリークラブさんとの友好クラブ締結の年でしたので、入会し
てまもなく、締結式にも参加させていただき、思い出深い楽しい時を過ごすことができました。また、大森茂会員が
S.A.A.で私が副S.A.A.の年度に、大森会員が大病になられ、私副S.A.A.が一人で半年間務めたこと、今でも鮮
明に心に残っています。それから岩本会長のもと、幹事を務めさせていただいたことは、大変忙しいこともありまし
たが、それ以上にやりがいもあリました。県南ロータリークラブの幹事会が終わっても、いまだに年に1～2回、同期
幹事会で集まって食事をし、親睦を深めています。同期幹事会の名前は、「司星会」と名づけています。私がロー
タリー財団の大口寄付者に入っていますが、大きな寄付をさせていただいたわけではなく、「毎月1万円貯金箱に
入れ、＄1000貯まったら、ロータリー財団へ」という思いからのスタートでした。振り返ってみますと、ロータリー財団
の趣旨に賛同し、「何か自分にできることをコツコツと・・・」という小さな気持ちの積み重ねであったように思います。
また、会員の皆様に支えられて副S.A.A.、S.A.A.、幹事、副会長、会長とひな壇を務めさせていただきましたことに
感謝いたしております。特に、会長年度に仲田幹事には、大変お世話になり助けられましたこと、心からお礼申し
上げます。
　記憶に残っていることといったら、国際ロータリーハンブルグ年次大会に参加したことも挙げられます。大会後は、
ドイツの北部からスイス国境に近いミュンヘンまで11日間かけて縦断し、仲間とともに、お城巡り、川下り・・・と有意義
に過ごしたことも昨日のことのように思い出されます。国際大会ならではの、スケールの大きさ、出会いそして感動も
格別なものがあります。どうぞ、皆さまも国際大会に参加してみてください。ロータリアンとしてのこの22年を振り
返ってみますと、私の仕事も忙しく、十分に責務を果たすことができませんでしたが、皆様のお仲間に入れていた
だき、すばらしいご縁にめぐまれ、貴重な経験をたくさんさせていただいたことに感謝の気持ちでいっぱいです。も
し、岡山北西ロータリークラプに入会していなかったら、ここにいらっしゃるどなたともお知り合いになることができま
せんでした。ロータリーへお誘いくださった岩本会員に心から感謝いたします。ありがとうございました。
　

　 　　鴨　井　利　典 　会員
　1961年生まれ６２才  魚座  AB型。倉敷市児島で生まれ現在もそこに在住。大学の４年
だけ東京で暮らす。大学は理系の「電子工学」だが今はその知識は微塵もない。卒業に必
要な単位はひとつも上回ることなく実に効率的に卒業、ただちに岡山へ戻り就職、仕事は全
く未経験のコンピュータプログラマ、就職先の上司（現在は社長）に大変お世話になり技術
を取得。以来40年間この業界。
　「児島」と言えば怖いところ、連れ去られる、などロクな話が無い。有名人といえば辰吉丈一郎とその父親くら
いで、やばい系。そんな中で真っ当に成長した私は卒業、就職を経て結婚、真面目な生活をしてた。ロータリーに
入るまでは。
　サラリーマンとして３年務めた後、知人の起業に誘われ脱サラ、その後子会社になったり色 も々まれた後、４１
才の時に独立起業、他からの出資は全て断りフリーで出発。その後開発した自社商品を持って東京で全国規
模の販売店へOEM供給開始。製造岡山、販売東京で16年ほど頑張ったがコロナで営業が停止、東京支店を
閉じて岡山に集約、現在に至る。企業のシステム構築、設計やコンサルティングが自身の本職である。

現在、妻と母親と３人暮らし。９０前の母親は１キロ歩いて病院へ行ったり１50坪ほどの裏庭に野菜や花を植え
たりで身の回りのことも不自由なくこなす。嫁はもっと元気で外国人旅行客の案内のため飛び回るので時に私は
家で掃除洗濯。二人の息子はいずれも35を超え、長男は広島、次男は東京で生活。10月に長男が結婚、次男に
二人目の孫が誕生。鴨井家は息子二人に、孫も男二人。娘がいれば飲みに出る回数は８割は減っていたと思う
が、女の子二人を持つ小松さんを見るとまったく参考にならず。
　名誉会員の西山さんの紹介によりロータリー入会。同じ西山さんの紹介は小松さんのみで、よほど見る目が無
いと思われる。最初サボってばかりいたら、２年目に親睦委員長に任命され必死でこなした。「何か役を与えない
とこいつはサボる」という当時ブイブイ言わしていた幹部の仕掛け。今は結構おとなしくなったようだが小松＆横
山と名乗る２名は例外。在籍は２０年ほどになるが、ほとんどの委員長、ひな壇は副幹事、S.A.A.、小松年度で幹
事、そして昨年会長を経験。幹事就任は事務局からのメールで知り、幹事は事務局が決めるものだと思ってい
たが違った。この恩は一生忘れないと心に決め、生きている限り小松さんをいじることにした。ロータリーははっき
り言って飽きもあるが、この仲間とともに続けたいと思う。

出席の状況　
会 員 数　51名（内出席免除者　０名） 出席者数　37名
欠席者数　14名 出 席 率　72.55％　　　　
欠 席 者　藤木，福元，日笠（伸），久松，三宅，中村，岡田（豊），岡村，田原、槌田，氏房，山田，
　　　　　与田，吉田

会 長 報 告 会　長　相　原　利　行
　昨日の第８回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラムでは、会員の皆さまのご尽力によ
り盛会で終えることが出来ましたこと深く感謝申し上げます。
　笠原青少年奉仕委員長、槌田副委員長、末吉会員や司会の藤木会員はじめ、皆さまがそ
れぞれの担当で出来る限りの仕事をしてくださいました。
　また、新会員の方々にも多く参加いただきましたが、創立会員はじめベテラン会員の方々が当たり前のように参
加し、仕事をしてくださっている姿を見て、我が岡山北西ロータリークラブの素晴らしさを感じることが出来ました

幹 事 報 告 幹  事　森　本　剛　仁
① 11月19日㈰開催の高校生による岡山の歴史文化研究フォーラムには多くの皆様にご協力
いただきありがとうございました。

② クラブ年次総会のご案内を配付しておりますのでご出席よろしくお願いいたします。
③ 社会奉仕委員会9月・10月度活動報告を配付しておりますのでご覧ください。
④ マイロータリーのアカウント登録につきまして、まだ登録をされていない方に、先週登録方法を配信いたしました
のでご確認の上、ご登録くださいますようお願いいたします。

⑤ ハイライトよねやまVol.284、他クラブ週報を回覧いたします。
スマイル報告　

相原会長 : 昨日の第8回高校生のための岡山の歴史文化研究フォーラムにご参加いただいた皆様、また事前
準備に携わって下さった皆様、ありがとうございました。

 森本幹事 : 高校生による岡山の歴史文化研究フォーラムの開催にご協力いただきました全ての皆様に感謝い
たします。

藤岡会員 : 昨日の歴史フーラム、皆様の頑張りに敬服いたします。安心して楽しむことが出来ました。
入江会員 : 昨日の歴史フォーラム参加の皆様、お疲れ様でした。藤木会員、お見事でした。
井川会員 : 昨日の歴史フォーラムお疲れ様でした。和気閑谷高校臼井先生より「生徒たちが堂 と々発表しており

感動しました。機会を与えて下さりありがとうございました。」と御礼をいただきました。
末吉会員 : 昨日の歴史フォーラムに参加の皆様お疲れ様でした。
笠原会員 : 昨日高校生フォーラム参加の皆様、お疲れ様でした。青少年奉仕委員長として大変お世話になりまし

た。ありがとうございました。

槌田会員 : 昨日のフォーラム、お疲れ様でした。皆様の協力、本当に感謝しております。本日は所用の為欠席い
たします。

仲田会員 : 歴史フォーラム参加の皆様、お疲れ様でした。
小林会員 : 昨日のフォーラム盛況に終わり、皆様お疲れ様でした。
高橋会員 : 昨日、高校生による歴史フォーラムが、さん太ホールで行われましたがコロナ等による2年間のブランク

にもかかわらず、非常にスムーズに会の進行が行われました。フォーラム関係者の多大な御尽力にス
マイルします。

橘高会員 : 昨日の歴史フォーラムにご参加の皆様、大変お疲れ様でした。
鴨井会員 : 歴史フォーラムは皆様の総力で素晴らしいものになりました。大変お疲れ様でした。
山下会員 : 昨日は高校生による歴史フォーラムご出席の皆様、お疲れ様でした。なかなか良い会でしたね。
日笠（常）会員 : 昨日の歴史フォーラム、途中居眠りしました。来年は気合いを入れて参加します。
樋口会員 : 昨日はフォーラム参加の皆様、お疲れ様でした。生徒さん達の探究心とそれをプレゼン発表する姿勢

には感動しました。来年がまた楽しみです。
11月23日、第3回王子が岳清掃活動ただ今5名参加していただいております。まだご返事されていな
い方、表明をお願いいたします。

西岡会員 : 昨日、地区補助金事業無事に終りました。皆様お疲れ様でした。毎年、高校生の研究・探究心には勉
強になります。来年も開催予定です。頑張りましょう。

竹本会員 : 風邪をひいてしまい、昨日の高校生による歴史フォーラム欠席いたしまして申し訳ございませんでした。
平松会員 : お世話になっております竹本千代子様、相原利行様、鴨井利典様に感謝いたし、内部卓話を楽しみ

にしています。
新山会員 : 藤島会員、歴史同好会にて広島カープについての貴重なお話しをありがとうございました。
藤島会員 : 先日の歴史同好会で「広島東洋カープの歴史」についてお話しさせていただきました。ありがとうご

ざいました。
 21件　72,000円（累計726,000円）

歴史フォーラムについて 青少年奉仕委員長  笠原 英司  会員
　11月19日に第８回高校生による岡山の歴史・文化研究
フォーラムが開催されました。高校生の皆様にはすばら
しい研究成果を発表していただきました。

社会奉仕委員会 社会奉仕委員長  樋　口　芳　紀  会員 
　12月６日に岡山商科大学において犯罪被害者支援部つぼみ遺族講演会が行われます。駐車場があり
ますので車でお越しいただくことができます。申し込みは事務局の方にお願いします。締め切りは11
月30日です。ぜひご参加をお願いします。

野球同好会 野球同好会監督　笠　原　英　司　会員
　11月26日にレグザム球場におきまして、高松北ロータリーと対戦します。今年最後のリーグ戦になります。２勝
を目指して

　　

　

12月4日㈪
クラブ年次総会

11月27日㈪
外部卓話
「川崎医科大学の紹介：
かわらぬ思い、このさきも」
川崎医科大学

学長  砂田  芳秀  様
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内部卓話「イニシエーションスピーチ2nd」 
　　竹　本　千代子  会員

ロータリーに入会するきっかけ
　私は、26歳くらいから肥満体型になり、当時体調を崩していました。月日は流れ、52歳で出
会ったのが、ダイアナでした。スタートして4ヶ月くらいで肥満になる前の体型に戻り、私自身、大
変喜んでいました。ただ、「自分だけが喜んでいても・・・？」と思い、岡山にサロンをオープンする
ことを決め、中国銀行さんにお願いして貸店舗を探していただきました。その時、大変ありがたいご縁をいただき、
済生会病院の従業員さんの寮の1階をお借りして2000年9月15日、55歳の時に、ダイアナポッシブルをオープンいた
しました。オープンにあたり、大変お世話になりましたのが、岩本会員様です。ダイアナポッシブルをオープンして2ヶ
月が経った頃のことです。岩本会員よりロータリーへのお誘いをいただきました。ロータリーについては、兄が以前
からロータリー会員でしたので、どのような活動をされているのか・・・など、ある程度は理解しておりました。ただ私に
務まるのかが不安でしたが、「お勉強させていただこう」との思いで、2001年1月に入会させていただきました。
ロータリーに入会してから
　入会させていただいた2001年が、京都朱雀ロータリークラブさんとの友好クラブ締結の年でしたので、入会し
てまもなく、締結式にも参加させていただき、思い出深い楽しい時を過ごすことができました。また、大森茂会員が
S.A.A.で私が副S.A.A.の年度に、大森会員が大病になられ、私副S.A.A.が一人で半年間務めたこと、今でも鮮
明に心に残っています。それから岩本会長のもと、幹事を務めさせていただいたことは、大変忙しいこともありまし
たが、それ以上にやりがいもあリました。県南ロータリークラブの幹事会が終わっても、いまだに年に1～2回、同期
幹事会で集まって食事をし、親睦を深めています。同期幹事会の名前は、「司星会」と名づけています。私がロー
タリー財団の大口寄付者に入っていますが、大きな寄付をさせていただいたわけではなく、「毎月1万円貯金箱に
入れ、＄1000貯まったら、ロータリー財団へ」という思いからのスタートでした。振り返ってみますと、ロータリー財団
の趣旨に賛同し、「何か自分にできることをコツコツと・・・」という小さな気持ちの積み重ねであったように思います。
また、会員の皆様に支えられて副S.A.A.、S.A.A.、幹事、副会長、会長とひな壇を務めさせていただきましたことに
感謝いたしております。特に、会長年度に仲田幹事には、大変お世話になり助けられましたこと、心からお礼申し
上げます。
　記憶に残っていることといったら、国際ロータリーハンブルグ年次大会に参加したことも挙げられます。大会後は、
ドイツの北部からスイス国境に近いミュンヘンまで11日間かけて縦断し、仲間とともに、お城巡り、川下り・・・と有意義
に過ごしたことも昨日のことのように思い出されます。国際大会ならではの、スケールの大きさ、出会いそして感動も
格別なものがあります。どうぞ、皆さまも国際大会に参加してみてください。ロータリアンとしてのこの22年を振り
返ってみますと、私の仕事も忙しく、十分に責務を果たすことができませんでしたが、皆様のお仲間に入れていた
だき、すばらしいご縁にめぐまれ、貴重な経験をたくさんさせていただいたことに感謝の気持ちでいっぱいです。も
し、岡山北西ロータリークラプに入会していなかったら、ここにいらっしゃるどなたともお知り合いになることができま
せんでした。ロータリーへお誘いくださった岩本会員に心から感謝いたします。ありがとうございました。
　

　 　　鴨　井　利　典 　会員
　1961年生まれ６２才  魚座  AB型。倉敷市児島で生まれ現在もそこに在住。大学の４年
だけ東京で暮らす。大学は理系の「電子工学」だが今はその知識は微塵もない。卒業に必
要な単位はひとつも上回ることなく実に効率的に卒業、ただちに岡山へ戻り就職、仕事は全
く未経験のコンピュータプログラマ、就職先の上司（現在は社長）に大変お世話になり技術
を取得。以来40年間この業界。
　「児島」と言えば怖いところ、連れ去られる、などロクな話が無い。有名人といえば辰吉丈一郎とその父親くら
いで、やばい系。そんな中で真っ当に成長した私は卒業、就職を経て結婚、真面目な生活をしてた。ロータリーに
入るまでは。
　サラリーマンとして３年務めた後、知人の起業に誘われ脱サラ、その後子会社になったり色 も々まれた後、４１
才の時に独立起業、他からの出資は全て断りフリーで出発。その後開発した自社商品を持って東京で全国規
模の販売店へOEM供給開始。製造岡山、販売東京で16年ほど頑張ったがコロナで営業が停止、東京支店を
閉じて岡山に集約、現在に至る。企業のシステム構築、設計やコンサルティングが自身の本職である。

現在、妻と母親と３人暮らし。９０前の母親は１キロ歩いて病院へ行ったり１50坪ほどの裏庭に野菜や花を植え
たりで身の回りのことも不自由なくこなす。嫁はもっと元気で外国人旅行客の案内のため飛び回るので時に私は
家で掃除洗濯。二人の息子はいずれも35を超え、長男は広島、次男は東京で生活。10月に長男が結婚、次男に
二人目の孫が誕生。鴨井家は息子二人に、孫も男二人。娘がいれば飲みに出る回数は８割は減っていたと思う
が、女の子二人を持つ小松さんを見るとまったく参考にならず。
　名誉会員の西山さんの紹介によりロータリー入会。同じ西山さんの紹介は小松さんのみで、よほど見る目が無
いと思われる。最初サボってばかりいたら、２年目に親睦委員長に任命され必死でこなした。「何か役を与えない
とこいつはサボる」という当時ブイブイ言わしていた幹部の仕掛け。今は結構おとなしくなったようだが小松＆横
山と名乗る２名は例外。在籍は２０年ほどになるが、ほとんどの委員長、ひな壇は副幹事、S.A.A.、小松年度で幹
事、そして昨年会長を経験。幹事就任は事務局からのメールで知り、幹事は事務局が決めるものだと思ってい
たが違った。この恩は一生忘れないと心に決め、生きている限り小松さんをいじることにした。ロータリーははっき
り言って飽きもあるが、この仲間とともに続けたいと思う。

出席の状況　
会 員 数　51名（内出席免除者　０名） 出席者数　37名
欠席者数　14名 出 席 率　72.55％　　　　
欠 席 者　藤木，福元，日笠（伸），久松，三宅，中村，岡田（豊），岡村，田原、槌田，氏房，山田，
　　　　　与田，吉田

会 長 報 告 会　長　相　原　利　行
　昨日の第８回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラムでは、会員の皆さまのご尽力によ
り盛会で終えることが出来ましたこと深く感謝申し上げます。
　笠原青少年奉仕委員長、槌田副委員長、末吉会員や司会の藤木会員はじめ、皆さまがそ
れぞれの担当で出来る限りの仕事をしてくださいました。
　また、新会員の方々にも多く参加いただきましたが、創立会員はじめベテラン会員の方々が当たり前のように参
加し、仕事をしてくださっている姿を見て、我が岡山北西ロータリークラブの素晴らしさを感じることが出来ました

幹 事 報 告 幹  事　森　本　剛　仁
① 11月19日㈰開催の高校生による岡山の歴史文化研究フォーラムには多くの皆様にご協力
いただきありがとうございました。

② クラブ年次総会のご案内を配付しておりますのでご出席よろしくお願いいたします。
③ 社会奉仕委員会9月・10月度活動報告を配付しておりますのでご覧ください。
④ マイロータリーのアカウント登録につきまして、まだ登録をされていない方に、先週登録方法を配信いたしました
のでご確認の上、ご登録くださいますようお願いいたします。

⑤ ハイライトよねやまVol.284、他クラブ週報を回覧いたします。
スマイル報告　
相原会長 : 昨日の第8回高校生のための岡山の歴史文化研究フォーラムにご参加いただいた皆様、また事前

準備に携わって下さった皆様、ありがとうございました。
 森本幹事 : 高校生による岡山の歴史文化研究フォーラムの開催にご協力いただきました全ての皆様に感謝い

たします。
藤岡会員 : 昨日の歴史フーラム、皆様の頑張りに敬服いたします。安心して楽しむことが出来ました。
入江会員 : 昨日の歴史フォーラム参加の皆様、お疲れ様でした。藤木会員、お見事でした。
井川会員 : 昨日の歴史フォーラムお疲れ様でした。和気閑谷高校臼井先生より「生徒たちが堂 と々発表しており

感動しました。機会を与えて下さりありがとうございました。」と御礼をいただきました。
末吉会員 : 昨日の歴史フォーラムに参加の皆様お疲れ様でした。
笠原会員 : 昨日高校生フォーラム参加の皆様、お疲れ様でした。青少年奉仕委員長として大変お世話になりまし

た。ありがとうございました。

槌田会員 : 昨日のフォーラム、お疲れ様でした。皆様の協力、本当に感謝しております。本日は所用の為欠席い
たします。

仲田会員 : 歴史フォーラム参加の皆様、お疲れ様でした。
小林会員 : 昨日のフォーラム盛況に終わり、皆様お疲れ様でした。
高橋会員 : 昨日、高校生による歴史フォーラムが、さん太ホールで行われましたがコロナ等による2年間のブランク

にもかかわらず、非常にスムーズに会の進行が行われました。フォーラム関係者の多大な御尽力にス
マイルします。

橘高会員 : 昨日の歴史フォーラムにご参加の皆様、大変お疲れ様でした。
鴨井会員 : 歴史フォーラムは皆様の総力で素晴らしいものになりました。大変お疲れ様でした。
山下会員 : 昨日は高校生による歴史フォーラムご出席の皆様、お疲れ様でした。なかなか良い会でしたね。
日笠（常）会員 : 昨日の歴史フォーラム、途中居眠りしました。来年は気合いを入れて参加します。
樋口会員 : 昨日はフォーラム参加の皆様、お疲れ様でした。生徒さん達の探究心とそれをプレゼン発表する姿勢

には感動しました。来年がまた楽しみです。
11月23日、第3回王子が岳清掃活動ただ今5名参加していただいております。まだご返事されていな
い方、表明をお願いいたします。

西岡会員 : 昨日、地区補助金事業無事に終りました。皆様お疲れ様でした。毎年、高校生の研究・探究心には勉
強になります。来年も開催予定です。頑張りましょう。

竹本会員 : 風邪をひいてしまい、昨日の高校生による歴史フォーラム欠席いたしまして申し訳ございませんでした。
平松会員 : お世話になっております竹本千代子様、相原利行様、鴨井利典様に感謝いたし、内部卓話を楽しみ

にしています。
新山会員 : 藤島会員、歴史同好会にて広島カープについての貴重なお話しをありがとうございました。
藤島会員 : 先日の歴史同好会で「広島東洋カープの歴史」についてお話しさせていただきました。ありがとうご

ざいました。
 21件　72,000円（累計726,000円）

歴史フォーラムについて 青少年奉仕委員長  笠原 英司  会員
　11月19日に第８回高校生による岡山の歴史・文化研究
フォーラムが開催されました。高校生の皆様にはすばら
しい研究成果を発表していただきました。

社会奉仕委員会 社会奉仕委員長  樋　口　芳　紀  会員 
　12月６日に岡山商科大学において犯罪被害者支援部つぼみ遺族講演会が行われます。駐車場があり
ますので車でお越しいただくことができます。申し込みは事務局の方にお願いします。締め切りは11
月30日です。ぜひご参加をお願いします。

野球同好会 野球同好会監督　笠　原　英　司　会員
　11月26日にレグザム球場におきまして、高松北ロータリーと対戦します。今年最後のリーグ戦になります。２勝
を目指して
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内部卓話「イニシエーションスピーチ2nd」 
　　竹　本　千代子  会員

ロータリーに入会するきっかけ
　私は、26歳くらいから肥満体型になり、当時体調を崩していました。月日は流れ、52歳で出
会ったのが、ダイアナでした。スタートして4ヶ月くらいで肥満になる前の体型に戻り、私自身、大
変喜んでいました。ただ、「自分だけが喜んでいても・・・？」と思い、岡山にサロンをオープンする
ことを決め、中国銀行さんにお願いして貸店舗を探していただきました。その時、大変ありがたいご縁をいただき、
済生会病院の従業員さんの寮の1階をお借りして2000年9月15日、55歳の時に、ダイアナポッシブルをオープンいた
しました。オープンにあたり、大変お世話になりましたのが、岩本会員様です。ダイアナポッシブルをオープンして2ヶ
月が経った頃のことです。岩本会員よりロータリーへのお誘いをいただきました。ロータリーについては、兄が以前
からロータリー会員でしたので、どのような活動をされているのか・・・など、ある程度は理解しておりました。ただ私に
務まるのかが不安でしたが、「お勉強させていただこう」との思いで、2001年1月に入会させていただきました。
ロータリーに入会してから
　入会させていただいた2001年が、京都朱雀ロータリークラブさんとの友好クラブ締結の年でしたので、入会し
てまもなく、締結式にも参加させていただき、思い出深い楽しい時を過ごすことができました。また、大森茂会員が
S.A.A.で私が副S.A.A.の年度に、大森会員が大病になられ、私副S.A.A.が一人で半年間務めたこと、今でも鮮
明に心に残っています。それから岩本会長のもと、幹事を務めさせていただいたことは、大変忙しいこともありまし
たが、それ以上にやりがいもあリました。県南ロータリークラブの幹事会が終わっても、いまだに年に1～2回、同期
幹事会で集まって食事をし、親睦を深めています。同期幹事会の名前は、「司星会」と名づけています。私がロー
タリー財団の大口寄付者に入っていますが、大きな寄付をさせていただいたわけではなく、「毎月1万円貯金箱に
入れ、＄1000貯まったら、ロータリー財団へ」という思いからのスタートでした。振り返ってみますと、ロータリー財団
の趣旨に賛同し、「何か自分にできることをコツコツと・・・」という小さな気持ちの積み重ねであったように思います。
また、会員の皆様に支えられて副S.A.A.、S.A.A.、幹事、副会長、会長とひな壇を務めさせていただきましたことに
感謝いたしております。特に、会長年度に仲田幹事には、大変お世話になり助けられましたこと、心からお礼申し
上げます。
　記憶に残っていることといったら、国際ロータリーハンブルグ年次大会に参加したことも挙げられます。大会後は、
ドイツの北部からスイス国境に近いミュンヘンまで11日間かけて縦断し、仲間とともに、お城巡り、川下り・・・と有意義
に過ごしたことも昨日のことのように思い出されます。国際大会ならではの、スケールの大きさ、出会いそして感動も
格別なものがあります。どうぞ、皆さまも国際大会に参加してみてください。ロータリアンとしてのこの22年を振り
返ってみますと、私の仕事も忙しく、十分に責務を果たすことができませんでしたが、皆様のお仲間に入れていた
だき、すばらしいご縁にめぐまれ、貴重な経験をたくさんさせていただいたことに感謝の気持ちでいっぱいです。も
し、岡山北西ロータリークラプに入会していなかったら、ここにいらっしゃるどなたともお知り合いになることができま
せんでした。ロータリーへお誘いくださった岩本会員に心から感謝いたします。ありがとうございました。
　

　 　　鴨　井　利　典 　会員
　1961年生まれ６２才  魚座  AB型。倉敷市児島で生まれ現在もそこに在住。大学の４年
だけ東京で暮らす。大学は理系の「電子工学」だが今はその知識は微塵もない。卒業に必
要な単位はひとつも上回ることなく実に効率的に卒業、ただちに岡山へ戻り就職、仕事は全
く未経験のコンピュータプログラマ、就職先の上司（現在は社長）に大変お世話になり技術
を取得。以来40年間この業界。
　「児島」と言えば怖いところ、連れ去られる、などロクな話が無い。有名人といえば辰吉丈一郎とその父親くら
いで、やばい系。そんな中で真っ当に成長した私は卒業、就職を経て結婚、真面目な生活をしてた。ロータリーに
入るまでは。
　サラリーマンとして３年務めた後、知人の起業に誘われ脱サラ、その後子会社になったり色 も々まれた後、４１
才の時に独立起業、他からの出資は全て断りフリーで出発。その後開発した自社商品を持って東京で全国規
模の販売店へOEM供給開始。製造岡山、販売東京で16年ほど頑張ったがコロナで営業が停止、東京支店を
閉じて岡山に集約、現在に至る。企業のシステム構築、設計やコンサルティングが自身の本職である。

現在、妻と母親と３人暮らし。９０前の母親は１キロ歩いて病院へ行ったり１50坪ほどの裏庭に野菜や花を植え
たりで身の回りのことも不自由なくこなす。嫁はもっと元気で外国人旅行客の案内のため飛び回るので時に私は
家で掃除洗濯。二人の息子はいずれも35を超え、長男は広島、次男は東京で生活。10月に長男が結婚、次男に
二人目の孫が誕生。鴨井家は息子二人に、孫も男二人。娘がいれば飲みに出る回数は８割は減っていたと思う
が、女の子二人を持つ小松さんを見るとまったく参考にならず。
　名誉会員の西山さんの紹介によりロータリー入会。同じ西山さんの紹介は小松さんのみで、よほど見る目が無
いと思われる。最初サボってばかりいたら、２年目に親睦委員長に任命され必死でこなした。「何か役を与えない
とこいつはサボる」という当時ブイブイ言わしていた幹部の仕掛け。今は結構おとなしくなったようだが小松＆横
山と名乗る２名は例外。在籍は２０年ほどになるが、ほとんどの委員長、ひな壇は副幹事、S.A.A.、小松年度で幹
事、そして昨年会長を経験。幹事就任は事務局からのメールで知り、幹事は事務局が決めるものだと思ってい
たが違った。この恩は一生忘れないと心に決め、生きている限り小松さんをいじることにした。ロータリーははっき
り言って飽きもあるが、この仲間とともに続けたいと思う。

出席の状況　
会 員 数　51名（内出席免除者　０名） 出席者数　37名
欠席者数　14名 出 席 率　72.55％　　　　
欠 席 者　藤木，福元，日笠（伸），久松，三宅，中村，岡田（豊），岡村，田原、槌田，氏房，山田，
　　　　　与田，吉田

会 長 報 告 会　長　相　原　利　行
　昨日の第８回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラムでは、会員の皆さまのご尽力によ
り盛会で終えることが出来ましたこと深く感謝申し上げます。
　笠原青少年奉仕委員長、槌田副委員長、末吉会員や司会の藤木会員はじめ、皆さまがそ
れぞれの担当で出来る限りの仕事をしてくださいました。
　また、新会員の方々にも多く参加いただきましたが、創立会員はじめベテラン会員の方々が当たり前のように参
加し、仕事をしてくださっている姿を見て、我が岡山北西ロータリークラブの素晴らしさを感じることが出来ました

幹 事 報 告 幹  事　森　本　剛　仁
① 11月19日㈰開催の高校生による岡山の歴史文化研究フォーラムには多くの皆様にご協力
いただきありがとうございました。

② クラブ年次総会のご案内を配付しておりますのでご出席よろしくお願いいたします。
③ 社会奉仕委員会9月・10月度活動報告を配付しておりますのでご覧ください。
④ マイロータリーのアカウント登録につきまして、まだ登録をされていない方に、先週登録方法を配信いたしました
のでご確認の上、ご登録くださいますようお願いいたします。

⑤ ハイライトよねやまVol.284、他クラブ週報を回覧いたします。
スマイル報告　

相原会長 : 昨日の第8回高校生のための岡山の歴史文化研究フォーラムにご参加いただいた皆様、また事前
準備に携わって下さった皆様、ありがとうございました。

 森本幹事 : 高校生による岡山の歴史文化研究フォーラムの開催にご協力いただきました全ての皆様に感謝い
たします。

藤岡会員 : 昨日の歴史フーラム、皆様の頑張りに敬服いたします。安心して楽しむことが出来ました。
入江会員 : 昨日の歴史フォーラム参加の皆様、お疲れ様でした。藤木会員、お見事でした。
井川会員 : 昨日の歴史フォーラムお疲れ様でした。和気閑谷高校臼井先生より「生徒たちが堂 と々発表しており

感動しました。機会を与えて下さりありがとうございました。」と御礼をいただきました。
末吉会員 : 昨日の歴史フォーラムに参加の皆様お疲れ様でした。
笠原会員 : 昨日高校生フォーラム参加の皆様、お疲れ様でした。青少年奉仕委員長として大変お世話になりまし

た。ありがとうございました。

槌田会員 : 昨日のフォーラム、お疲れ様でした。皆様の協力、本当に感謝しております。本日は所用の為欠席い
たします。

仲田会員 : 歴史フォーラム参加の皆様、お疲れ様でした。
小林会員 : 昨日のフォーラム盛況に終わり、皆様お疲れ様でした。
高橋会員 : 昨日、高校生による歴史フォーラムが、さん太ホールで行われましたがコロナ等による2年間のブランク

にもかかわらず、非常にスムーズに会の進行が行われました。フォーラム関係者の多大な御尽力にス
マイルします。

橘高会員 : 昨日の歴史フォーラムにご参加の皆様、大変お疲れ様でした。
鴨井会員 : 歴史フォーラムは皆様の総力で素晴らしいものになりました。大変お疲れ様でした。
山下会員 : 昨日は高校生による歴史フォーラムご出席の皆様、お疲れ様でした。なかなか良い会でしたね。
日笠（常）会員 : 昨日の歴史フォーラム、途中居眠りしました。来年は気合いを入れて参加します。
樋口会員 : 昨日はフォーラム参加の皆様、お疲れ様でした。生徒さん達の探究心とそれをプレゼン発表する姿勢

には感動しました。来年がまた楽しみです。
11月23日、第3回王子が岳清掃活動ただ今5名参加していただいております。まだご返事されていな
い方、表明をお願いいたします。

西岡会員 : 昨日、地区補助金事業無事に終りました。皆様お疲れ様でした。毎年、高校生の研究・探究心には勉
強になります。来年も開催予定です。頑張りましょう。

竹本会員 : 風邪をひいてしまい、昨日の高校生による歴史フォーラム欠席いたしまして申し訳ございませんでした。
平松会員 : お世話になっております竹本千代子様、相原利行様、鴨井利典様に感謝いたし、内部卓話を楽しみ

にしています。
新山会員 : 藤島会員、歴史同好会にて広島カープについての貴重なお話しをありがとうございました。
藤島会員 : 先日の歴史同好会で「広島東洋カープの歴史」についてお話しさせていただきました。ありがとうご

ざいました。
 21件　72,000円（累計726,000円）

歴史フォーラムについて 青少年奉仕委員長  笠原 英司  会員
　11月19日に第８回高校生による岡山の歴史・文化研究
フォーラムが開催されました。高校生の皆様にはすばら
しい研究成果を発表していただきました。

社会奉仕委員会 社会奉仕委員長  樋　口　芳　紀  会員 
　12月６日に岡山商科大学において犯罪被害者支援部つぼみ遺族講演会が行われます。駐車場があり
ますので車でお越しいただくことができます。申し込みは事務局の方にお願いします。締め切りは11
月30日です。ぜひご参加をお願いします。

野球同好会 野球同好会監督　笠　原　英　司　会員
　11月26日にレグザム球場におきまして、高松北ロータリーと対戦します。今年最後のリーグ戦になります。２勝
を目指して

前回11月20日の例会記録前回11月20日の例会記録

　　

　



　　会報部会／石川 琢磨・澤田 誠司・岡田  豊

内部卓話「イニシエーションスピーチ2nd」 
　　竹　本　千代子  会員

ロータリーに入会するきっかけ
　私は、26歳くらいから肥満体型になり、当時体調を崩していました。月日は流れ、52歳で出
会ったのが、ダイアナでした。スタートして4ヶ月くらいで肥満になる前の体型に戻り、私自身、大
変喜んでいました。ただ、「自分だけが喜んでいても・・・？」と思い、岡山にサロンをオープンする
ことを決め、中国銀行さんにお願いして貸店舗を探していただきました。その時、大変ありがたいご縁をいただき、
済生会病院の従業員さんの寮の1階をお借りして2000年9月15日、55歳の時に、ダイアナポッシブルをオープンいた
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の趣旨に賛同し、「何か自分にできることをコツコツと・・・」という小さな気持ちの積み重ねであったように思います。
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　 　　鴨　井　利　典 　会員
　1961年生まれ６２才  魚座  AB型。倉敷市児島で生まれ現在もそこに在住。大学の４年
だけ東京で暮らす。大学は理系の「電子工学」だが今はその知識は微塵もない。卒業に必
要な単位はひとつも上回ることなく実に効率的に卒業、ただちに岡山へ戻り就職、仕事は全
く未経験のコンピュータプログラマ、就職先の上司（現在は社長）に大変お世話になり技術
を取得。以来40年間この業界。
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模の販売店へOEM供給開始。製造岡山、販売東京で16年ほど頑張ったがコロナで営業が停止、東京支店を
閉じて岡山に集約、現在に至る。企業のシステム構築、設計やコンサルティングが自身の本職である。

現在、妻と母親と３人暮らし。９０前の母親は１キロ歩いて病院へ行ったり１50坪ほどの裏庭に野菜や花を植え
たりで身の回りのことも不自由なくこなす。嫁はもっと元気で外国人旅行客の案内のため飛び回るので時に私は
家で掃除洗濯。二人の息子はいずれも35を超え、長男は広島、次男は東京で生活。10月に長男が結婚、次男に
二人目の孫が誕生。鴨井家は息子二人に、孫も男二人。娘がいれば飲みに出る回数は８割は減っていたと思う
が、女の子二人を持つ小松さんを見るとまったく参考にならず。
　名誉会員の西山さんの紹介によりロータリー入会。同じ西山さんの紹介は小松さんのみで、よほど見る目が無
いと思われる。最初サボってばかりいたら、２年目に親睦委員長に任命され必死でこなした。「何か役を与えない
とこいつはサボる」という当時ブイブイ言わしていた幹部の仕掛け。今は結構おとなしくなったようだが小松＆横
山と名乗る２名は例外。在籍は２０年ほどになるが、ほとんどの委員長、ひな壇は副幹事、S.A.A.、小松年度で幹
事、そして昨年会長を経験。幹事就任は事務局からのメールで知り、幹事は事務局が決めるものだと思ってい
たが違った。この恩は一生忘れないと心に決め、生きている限り小松さんをいじることにした。ロータリーははっき
り言って飽きもあるが、この仲間とともに続けたいと思う。

出席の状況　
会 員 数　51名（内出席免除者　０名） 出席者数　37名
欠席者数　14名 出 席 率　72.55％　　　　
欠 席 者　藤木，福元，日笠（伸），久松，三宅，中村，岡田（豊），岡村，田原、槌田，氏房，山田，
　　　　　与田，吉田
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委員会、同好会報告 等委員会、同好会報告 等委員会、同好会報告 等委員会、同好会報告 等

　　

　

メニュー情報 メニュー情報 メニュー情報 メニュー情報 
本日のメニュー（11月27日（ヘルシーランチ））　
真鯛のロースト　オニオンのキャラメリゼソース
根菜のサラダ　くるみドレッシング
さつまいものクレーム・キャラメル　　　パン　　　コーヒー

次回のメニュー（12月４日（ヘルシーランチ））　
鰤大根　　小鉢（小松菜の胡麻和え）　赤出汁　　御飯　　香の物
デザート　　コーヒー

前回メニュー（11月20日） ： 
鮭といくらの親子丼風御飯


